



Winfried Steffens ist gestorben

Unser Winnie ist tot. Nach längerer Krankheit starb er mit 89 Jahren am 1. Februar 2026.

Er war in den achtziger und neunziger Jahren einer der aktivsten und erfolgreichsten Masters-Ruderer des MRC 1880. Der Sport war für ihn, neben seinem Beruf als Sprachlehrer beim Goethe-Institut, quasi der Sinn seines Lebens. Wo er auch war in der Welt, in Passau, Zagreb, Shanghai oder München, überall hat er intensiv geturnt und gerudert. Und überall hatte er gute Freunde, die seine verbindliche, kameradschaftliche und nette Art sehr geschätzt haben.

Bei uns haben wir mit ihm in den achtziger und neunziger Jahren im Vierer ohne, im Achter und vor allem im Doppelvierer viele Regatten bestritten und vor allem viel Spaß bei den unvermeidlichen Trainingskilometern gehabt.

Wir werden unseren Kameraden Winnie in guter Erinnerung behalten.

Paul Leyers